

WA 02.07.22

en

Zweiter Platz für Lukas Sigel

Neunjähriger macht mit beim „jugend creativ“-Wettbewerb

Lindenberg Um den Maibaum tanzende Trachtler zeigt das Bild von Lukas Sigel. Mit ihm hat der Neunjährige den zweiten Platz beim 52. „jugend creativ“-Wettbewerb der Volksbanken und Raiffeisenbanken in seiner Altersgruppe auf Landesebene belegt. Rund 4000 Kinder und Jugendliche haben zum Thema „Was ist schön?“ ein Bild eingereicht, teilt die Volksbank Lindenberg mit. Insgesamt haben sich am Wettbewerb in ganz Bayern 160.000 Schülerinnen und Schüler im Alter von sechs bis 20 Jahren in den Bereichen Bild, Kurzfilme oder Quizbeitrag mitgemacht, europaweit waren es rund 700.000 aus sechs europäischen Ländern. Damit sei es laut Volksbank Lindenberg einer der größten Jugendwettbewerbe weltweit. Der neunjährige Lukas, der die Antonio-Huber-Schule in Lindenberg besucht, hat als begeisterter Trachtler eine Szene des Trachtenvereins Stiefenhofen gemalt. Der neunjährige Schüler gewinnt ein Erlebniswochenende auf dem Kaltenberger Ritterturnier. (wa, feß)



längen. Mit
t mystisch-
f eine Reise
en begleite-
Keyboards.
atmosphäre



Lukas Sigel hat mit seinem Bild „Trachtenverein Stiefenhofen“ den zweiten Platz gemacht. Foto: Stephanie Novy

eplant.

die vorüber-
alles andere
l. Denn: „Es
eine Versor-

o

ter-
chw
nter
im
die
etwa
sten

ie
ia
t z

st se